

Ca Minima

MARZO 7

Posesión del Personero y la Contralora Estudiantil



El día miércoles 1 de marzo se realizó la elección del personero y contralora estudiantil en las dos sedes de la institución educativa, quedando como representante a personería el estudiante Yefri Daniel Taramuel y como contralora estudiantil la estudiante Katherin Julieth Vargas Rodríguez. La posesión y juramento del cargo del personero se realizó el día martes 7 de marzo, fecha en la que también se presentó ante la comunidad educativa a la contralora estudiantil 2023, la estudiante Katherin Vargas.



CONTRIBUCIÓN PARA ESTE MAGAZÍN: José Luis Cifuentes Aricapa Aura María Duque López Bernay Grajales Amorocho Rubén Darío Sánchez Larrea





MARZO 8

Día de la Mujer







Como es tradición en nuestra institución educativa Camilo Torres, el 8 de marzo se lleva a cabo la celebración homenaje del Día Internacional de la Mujer. Los docentes realizaron actividades al interior de la institución, un reconocimiento por el rol y el valor de las mujeres en su entorno escolar, por medio de mensajes. Compartieron un desayuno, chocolates, serenata y un hermoso ramo de flores.

MARZO 24 Día del Hombre



El día viernes 24 de marzo en el Club de Tiro, Caza y pesca se llevó a cabo por parte de las docentes de la Camilo Torres un almuerzo en conmemoración al día del Hombre. Allí se tuvo un espacio de esparcimiento para todo el equipo docente con el ánimo de tener un momento agradable con todos los compañeros de labor.

MARZO 31 Foto Institucional 2023



El viernes 31 de marzo en la sede Gaitán se llevó a cabo por parte del equipo directivo de la institución educativa, un desayuno de trabajo donde se dieron claridades para el desarrollo de la actividad académica durante el 2023. Finalmente se realizó en pequeño estudio fotográfico para obtener la foto institucional del equipo docente y directivo docente del año 2023.



ABRIL 13

Día del Niño

El 13 de abril se llevó a cabo la celebración del día del Niño. Entre las actividades realizadas estuvieron: Un compartir, una actividad recreodeportiva con funcionarios de IMDERA, y varias actividades a cargo de los estudiantes de Servicio Social Estudiantil Obligatorio.

























ABRIL 26

Día del Idioma Camilista

Con un evento a la altura de nuestra comunidad educativa, se celebró este 26 de abril de 2023, el día del idioma por parte de los Docentes de la institución educativa Camilo torres, en cabeza del equipo del Proyecto de habilidades comunicativas. Entre las actividades presentadas como homenaje al día del idioma se desarrolló el concurso de deletreo, declamación y canto, retórica y alcanzar un trébol, en derroche de talento los estudiantes presentaron obras teatrales, bailes y marcha final. En dicho evento se exaltaron a estudiantes de los diferentes grados por su buen rendimiento académico representaron sus grupos en la izada del pabellón nacional

















MAYO 12

Día del Docente Camilista







El día viernes 12 de mayo en el complejo turístico y deportivo Soledén se llevó a cabo por parte del equipo de bienestar docente de la Camilo Torres la celebración del día del docente Camilista, allí los docentes y directivos pudieron disfrutar de espacios de diversión y actividades recreativas, motivándolos al buen uso de su tiempo libre y la relajación mental, se crearon espacios para la integración del equipo docente de ambas sedes por medio de actividades lúdicas y recreativas.

JUNIO 14

Charla delitos informáticos





El día 14 de junio se llevó a cabo charla sobre el tema Delitos Informáticos por parte de la Policía de Infancia y Adolescencia de Armenia, siendo gestionada con la subintendente Leidy Puentes; ésta charla tuvo como objetivo brindar información sobre dicho tema buscando prevenir situaciones de riesgo relacionada con los delitos informáticos, en la misma además se dio a conocer las implicaciones legales para quien se vea involucrado en delitos de este tipo

JUNIO 24

Charla sobre inteligencia emocional y salud mental

El 24 de mayo docentes, directivos y administrativos recibieron charla sobre Inteligencia Emocional y Salud mental "Taller síndrome de Burnout" gestionada por parte de las representantes en nuestro colegio de a la Veeduría de Salud ante funcionarios del SUTEQ, la charla fue dictada por el psicólogo Edgar Medina por solicitud de SUTEO.





6 Gaminforma

MAYO 26

Día de la Afrocolombianidad





El 26 de mayo se llevó a cabo en la Institución Educativa sede Camilo Torres el día de la Afrocolombianidad, se desarrollaron presentaciones musicales y dramatizados parte de los estudiantes, exaltando la gran labor que han realizado la comunidad afro en nuestro país. Finalmente se dio un reconocimiento a los estudiantes que se caracterizan por su compañerismo dentro del salón de clase.

JUNIO 3

Día de la familia

El día sábado 3 de junio se celebró en la sede principal "El día de la familia", integrando estudiantes, profesores, padres de familia y /o cuidadores de ambas sedes en las diferentes actividades realizadas tales como: festival gastronómico, comparsas, bailes, rumba terapia, eucaristía entre otras. La actividad tuvo una gran acogida entre los diferentes miembros de la comunidad educativa.







PROYECTOS

Sembrando Emociones

Las actividades ludo pedagógicas tanto la huerta, como el componente socioemocional, se entrelazan y ayudan al estudiante a explorar sus emociones a través de talleres de lectura, apoyados en cuentos infantiles que abordan emociones, acompañado con una actividad práctica en la huerta escolar. Cada sección nos llevará a conocer las emociones y cómo asumirlas, cada paso conlleva un tiempo relativo al cultivo de hortalizas, es por esto que los talleres que apoyan las partes de mayor duración se proponen por varias secciones y diversas actividades que se desarrollan según el tiempo empleado en la labor de la huerta.





Mini Huerta Escolar





Proyecto en en que los estudiantes del grado primero diseñarán y aplicarán estrategias (mini huerta escolar) como una herramienta pedagógica que conlleven a los estudiantes del grado primero a la reutilización de residuos sólidos producido dentro de la institución y así contribuir con la conservación de su entorno ecológico.